



L'enduro VTT est une discipline inspirée de l'enduro moto. Le parcours est à profil globalement descendant, généralement sur des chemins monotrace. Les descentes sont relativement longues et naturelles, c'est-à-dire ne comportant pas d'éléments rajoutés ou fabriqués artificiellement, comme c'est souvent le cas sur les Bike-Park. L'enduro est une discipline qui demande une excellente technique en descente, mais également une bonne condition physique pour les relances et les sections de montée.



Si vous observez une différence entre la carte et le balisage... SUIVEZ TOUJOURS LE BALISAGE.

